鵬かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより 4 月号 平成 20 年 4 月 7 日 横浜市立川島小学校 校 長 小池 愼一 TEL 3 7 1-0 7 5 7 FAX 3 8 1-7 2 4 8

新たな気持ちで さぁ出発!

学校長 小池 愼一

春爛漫、桜の季節がやってきました。新入学・進級を心からお祝いしたいと思います。 ことし さくら はるやす ちゅう まんかい むか 今年の桜は春休み中に満開を迎えました。平成20年度の川島小学校は、427名の児童でスタートです。

学校は、人と人とのつながりを学び、より良き社会人となるための準備をする場だと思っています。より良き社会人と言うと、小学生には、遠い未来のように思えるかも知れませんが、かたし、私はそうではないと思うのです。立派な建物をたてるには、その建物をしっかりと支える土台が必要であるように、人間として生きていくための基礎・基本をしっかりと身につけていくことは、大人になるためのしっかりした「土台」を作ることになるのだと考えています。

人間として生きていくために学ぶべき基礎・基本にはたくさんのことがありますが、その中でも、人と人とのつながりで大切なことの一番の基本は、あいさつだと思っています。

実は昨年の4月にも同じことを書きました。そうして昨年度のはじめの頃に比べて、後半は、あいさつがしっかりできる子どもたちがとても増えてきたように思います。

学援隊や地域の方からも、「最近、あいさつができる子が増えてきた」とお褒めの言葉をいただくことが多くなってきました。

できる子が増えてきているあいさつについて、年度の始まりにあたって、今できていることをあらためて意識しなおすところから、一年をスタートしてみたいと思うのです。

人と人とのつながりを学ぶ場で、その基礎・基本をしっかりと身につけるということ、当たり前のことを当たり前にできるようになること、それは一見簡単そうでいて一番難しいこと、だからこそ、このことを本年度の目標として、全教職員一丸となって一生懸命がんばりたいと思っております。本校へのご理解とご支援を、これまで同様よろしくお願いいたします。

